
4月5日 宝永公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問
我々の地域では女性消防団員はまだ不十分である。
どれくらいの地区で女性消防団を結成しているのか。

回答
地区ごとに女性消防団を配備するのではなく、消防局の本部に、今までの１６人に加え、
合計４０名の女性分団を配備する。

質問 国体ボランティアの募集をしているが、ユニフォームや制服の支給はあるのか。

回答 ユニフォーム等を用意するよう福井市で検討している。

質問 国体ボランティアの募集をしているが、今どれくらい集まっているのか。

回答 福井市で2100名募集しているうち、現在380名ほど登録頂いている。

質問
消防情報管制システム整備事業の約10億円の予算について、議会で中身を吟味している
のか。

回答
議会で十分吟味している。約１０年ごとにシステムの更新をしており、市民の命を守るた
めに必要なものと認識している。

質問 足羽山から八幡山に遊歩道を付ける予定はないのか。

回答 足羽山等は現存の道路、公園以外は民地であり、新たな道路の開発は困難である。

質問 宝永小学校と順化小学校の統合の計画はあるのか。

回答 今現在予定していない。

質問 持ち帰って報告するというが、どうやって報告するのか。

回答 福井市のホームページや議会だよりで報告する。

質問
中核市は議会で議決されたのか。いつになったら採決するのか。
2元代表制でこんなことでいいのか。2元代表制とは何なのか。

回答
中核市移行は議決されてない。2元代表制における議会の役割はチェック機能であり、議
会においては、中核市の準備段階についての議論をしている。

再質問 中核市までに時間がない。議会は内々で了解しているのか。

回答 福井市が中核市に移行することでのプラスの面とマイナスの面を議論している。

質問
旧福井市の下水管は合流式であり、降雨時にあふれてしまう。
どんな下水道整備をするのか。

調査結果 松本地区や足羽地区で、雨水貯留施設やバイパス管の整備をすすめています。

質問
学校のトイレの洋式化をすすめているようだが、シャワー付きか。
何割が洋式トイレに改修されるのか。

調査結果
シャワー付きではありません。
28年度末までに、全小中学校のトイレの３７．５％が洋式化されました。
今後5カ年計画で、全小中学校に洋式トイレを整備する予定です。
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4月5日 宝永公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問
「障害者スポーツ大会」について、一般的には障害の「害」は 近ひらがなになってきて
いる。なぜ福井市はひらがなにしないのか。

回答 一部ひらがなで表記し始めている。今後は改善されていくと思う。

調査結果
ただし、「第18回全国障害者スポーツ大会」等の固有名詞や、「障害者基本法」等の法
律名などについては、ひらがなへの表記変更はできません。

意見要望

中核市になることのメリットしか強調されていない。デメリットもあるはず。議員さんた
ちにはデメリットも研究してほしい。
保健所も市が独自で持つことになり、人や建物も必要なはず。
人口要件緩和だけで中核市を目指すべできはない。

意見要望 文化会館は建て替えありきの話になっている。耐震補強して使ってほしい。

意見要望 下水道の具体的な整備計画を広報してほしい。

意見要望
委員会の傍聴に行くが、耳が悪く聞こえない。去年の4月に障害者差別解消法が制定され
た。改善してほしい。

意見要望
政務調査費という名称が政務活動費に変わった。
昨年は全国で政務活動費不正受給が問題になった。
福井市議会もさらに透明度を高めた使い方をしてほしい。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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